

L'éveil à la foi

L'éveil à la foi est un temps de découverte de la foi chrétienne. Il est proposé à tous les enfants de la maternelle au CE1 seulement dans les écoles catholiques.

Pour nous faire connaître l'histoire de Jésus, des animateurs de la paroisse viennent nous présenter des histoires racontées dans la Bible. Ces histoires nous sont racontées par un jeu scénique avec un décor. Nous avons ensuite un atelier bricolage sur le thème puis, souvent, nous nous rendons dans notre chapelle pour nous initier au chant ou à la prière tout en respectant les croyances de chacun.



A partir du CE2, si nous souhaitons aller plus loin, nous avons la possibilité de faire du caté à l'école. C'est maîtresse qui le fait après la classe les jeudis soirs. Nous pouvons nous préparer ainsi au baptême pour ceux qui le demandent et à la communion. Ce n'est pas obligatoire, il n'y a que les volontaires qui font du caté.